

D1 Lehrgang beim Spielmannszug Kehlen - Ein voller Erfolg!

18 junge Musikerinnen und Musiker aus dem Bodenseekreis absolvierten in Kehlen den D1 Lehrgang.

Die 18 Teilnehmer des Kurses kamen vom Spielmanns- und Fanfarenzug der FFW Überlingen, vom Spielmannszug der Bürgerwehr Laimnau und vom Spielmannszug der FFW Meckenbeuren, Abteilung Kehlen.

Am Lehrgangsort in Kehlen wurde an den zwei Wochenenden vom 26.03.- 03.04 in über 32 Stunden das in der bisherigen Ausbildung erworbene Wissen vertieft. Die Kenntnisse wurden anschließend nach den Richtlinien des Landesfeuerwehrverbandes Baden Württemberg mit den Vorgaben der Bundesvereinigung Deutscher Musikverbände in einer theoretischen Prüfung getestet.

Im praktischen Prüfungsteil am 09. April stand dann das Vortragen eines eingeübten Musikstückes und das Vorspiel eines bis dato nicht bekannten Stückes im Vordergrund. Doch auch Wissen in der Instrumentenkunde z. B. der Aufbau einer Trommel, wurde abgefragt.

Das gute Abschneiden der Teilnehmern zeugt von einer hohen Ausbildungsstand und guten Vorbereitung in den einzelnen Zügen, sowie der Leistungsbereitschaft der Jugendlichen sich dies Kenntnisse anzueignen.

Beim gemeinsamen Abschlussfoto wurden den jungen Musikern attestiert, dass sie sich auf einem erfolgreichen musikalischer Weg befinden und sich gemeinsam mit ihren Ausbildern und Zugführern über das erreichte freuen dürfen. Ein Dank ging an dieser Stelle an alle Ausbilder, die ihren musikalischen Nachwuchs vor und während dem Kurs begleitet haben. Dies sind Andrea Sauter, Sebastian Hermann und Steffen Schneider aus Kehlen, Alfred Buser aus Überlingen und der Prüfungsvorsitzende Eugen Schmidberger vom Spielmannszug der Bürgerwehr Laimnau. Ohne Sie und ihr Engagement wäre dieser erfolgreiche D1-Kurs nicht möglich gewesen.

